



## **En Chiapas disminuyó 4.6 puntos porcentuales de población con ingreso laboral inferior al costo de la canasta alimentaria.**

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política Social (CONEVAL), publicó las cifras del porcentaje de la Pobreza Laboral para la República Mexicana y las entidades federativas, correspondiente al 2.º trimestre del año 2024.

En Chiapas el porcentaje de población con ingreso laboral inferior al costo de la canasta alimentaria del 2.º trimestre de 2024 disminuyó 4.6 puntos porcentuales con respecto al mismo trimestre de 2023.

Con respecto al 1.er trimestre del año 2024 se registro una reducción de 1.1 puntos porcentuales.

Al comparar el valor con el 2.º trimestre de 2018, se observa una reducción de 8.7 puntos porcentuales.

El ingreso laboral real (deflactado con el INPC) mostró una disminución de 0.2% entre el 1er y 2o trimestre del 2024, al pasar de 1,711.74 a 1,7108.45 pesos el ingreso promedio en ese periodo, es decir 3.3 pesos menos. Al considerar la variación entre el 2o trimestre de 2024 y el mismo trimestre de 2023 se observa un aumento de 9.4%, lo que en términos absolutos representó 146.2 pesos más.

Al 2.º trimestre de 2024, Chiapas ocupó el primer lugar a nivel nacional por registrar el mayor porcentaje de población con ingreso laboral inferior al costo de la canasta alimentaria con 62.5%, dicho valor es 27.5 puntos porcentuales mayor que el promedio nacional (35.0%), mientras que el estado de Baja California Sur registró el menor porcentaje de población en esta condición con 15.0%.



[Consultar Información](#)

## **Chiapas. Trabajadores asegurados al IMSS. Agosto 2024.**

El IMSS publicó las cifras de trabajadores asegurados, de las que se desprende que, en Chiapas al mes de agosto del 2024, estaban registrados 263,221 trabajadores asegurados a ese Instituto, de los cuales 62.8% son hombres y 32.2% son mujeres; que representan 1.18% del total de asegurados al IMSS a nivel nacional.

De los 263,221 trabajadores asegurados al IMSS en Chiapas, 227,933 son trabajadores permanentes (urbanos y del campo), cifra que representa 86.6% de los trabajadores afiliados a esta institución, lo anterior ubica al estado en el decimo quinto lugar en el contexto nacional en este rubro, ubicándose por arriba del promedio nacional con 86.6% y de Puebla que presentó un valor de 86.2% entre otras entidades con valores inferiores.

En Chiapas muestra un aumento del 0.53% que representó 1,382 asegurados más entre julio y agosto de 2024.

En relación al mes de agosto de 2023 se registró un aumento de 6.2% lo que significó 15,329 asegurados más.

En el Estado, el sector primario concentró 16,348 de los trabajadores asegurados (6.2%); en el sector secundario se encontraban 57,090 trabajadores (21.8%) y en el sector terciario se concentró el mayor número de asegurados con 188,401 que representaban 72.0% del total.



[Consultar Información](#)